

19^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE-ANNÉE C

L'évangile de ce dimanche aborde les thèmes de l'attente et de l'espérance. Dans la parabole qu'il raconte en présence de ses disciples, Jésus déclare ceci : « *Restez en tenue de service, votre ceinture autour des reins, et vos lampes allumées. Soyez comme des gens qui attendent leur maître à son retour des noces, pour lui ouvrir dès qu'il arrivera et frappera à la porte. Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller.* »

Les chrétiens sont appelés à être des hommes et des femmes d'espérance. Cette espérance se fonde sur la certitude que Dieu n'abandonne jamais personne. La preuve de cette attention spéciale pour chaque homme se manifeste par la disponibilité de Jésus à se mettre au service de ses disciples : « *Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller. Amen, je vous le dis : c'est lui qui, la ceinture autour des reins, les fera prendre place à table et passera pour les servir.* » C'est Dieu lui-même qui se met au service des hommes. Il nous demande simplement de lui faire confiance, d'être vigilant, et de vivre dans l'espérance.

La lettre aux hébreux nous donne une petite liste d'hommes et des femmes qui ont fait confiance à Dieu et ont vu leur espérance récompensée au-delà de leurs attentes. Ils sont modèles de foi et d'espérance. Parmi eux, il y a : Abraham, Isaac, Jacob et Sara. Ils n'avaient aucune preuve, aucune garantie, mais ils ont fait confiance aux promesses de Dieu.

C'est là souvent le défi quotidien des chrétiens : être prêt à lâcher prise, à renoncer au contrôle absolu de tout, à accueillir la promesse de Dieu avec foi et confiance, à s'éloigner du doute qui entrave la marche sur le chemin de la foi et de l'espérance, à se réjouir du chemin déjà parcouru jusque-là.

La vie chrétienne est parsemée d'embûches et d'épreuves. Elle est tout sauf tranquille. Elle nous bouscule parfois. Mais elle est sûre d'une chose : Dieu nous aime. Cet amour comble toute attente. Par conséquent, il faut faire preuve de patience et de persévérance. Lorsque celles-ci nous font défaut, il faut les demander à Dieu dans la prière.